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Betreff

Verlagerung einer Bushaltestelle in Niederpleis

Sachverhalt / Begründung:

Im Rahmen der Diskussionen über die Umgestaltung von Bushaltestellen wurde u.a. die
Verlagerung der Haltestelle Schulstraße Niederpleis seitens der Verwaltung mitgeteilt.
Demnach soll die Haltestelle weg von Höhe des Nahversorgers hin zur ehemaligen
Grundschule Freie Buschstraße verlegt werden. Hierzu gab es im Ausschuss ein
grundsätzlich positives Feedback der Politik. Insbesondere für die Linie 512, 513 und 529
entfällt der überflüssige „Doppelhalt“ am Nahversorgungszentrum (Pleistalstraße und
Schulzentrum). Gleichzeitig wird der Abstand zwischen den Haltestellen Pleistalstraße und
Campus Niederpleis durch eine Verlagerung an die Freie Buschstraße hin tendenziell
gemittelt, sodass die Erschließung der Haltestellen besser verteilt wird. In der Darstellung
der Verwaltung soll die Haltestelle in Fahrtrichtung Campus unmittelbar vor dem
Ärztehaus/Apotheke realisiert werden. An dieser Stelle befinden sich aktuell drei PKW-
Kurzzeit-Parkplätze. Seitens der CDU-Fraktion hatten wir bereits bei Vorstellung der Idee
angeregt, die Stellplätze dringend zu erhalten, da sie für insbesondere ältere Bürgerinnen
und Bürger, die mit dem PKW zur Apotheke fahren, eine wichtige Parkplatzoption
darstellen. Laut Verwaltung könnten Bürgerinnen und Bürger in der Freien Buschstraße
parken. (Anmerkung hierzu: Dies kann maximal eine theoretische Idee sein, da die dort
gekennzeichneten Stellplätze in der Praxis nahezu immer belegt sind und darüber hinaus
ordnungswidrig auf der Sperrfläche im Einmündungsbereich geparkt wird).

Es wäre jedoch möglich, die Haltestelle auf Höhe des Antonius-Kreuzes zu verlegen und
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die Stellplätze somit zu erhalten. Im Ausschuss wurde dies aus Verwaltungssicht als nicht
empfehlenswert bewertet. Eine Diskussion oder Abwägung mit der Politik hat hierzu jedoch
nicht stattgefunden.

Aufgrund von Informationen aus der Bürgerschaft stellen sich folgende Fragen:

1.) Stimmt es, dass die Maßnahme kurzfristig (im November) umgesetzt werden soll?
a. Wenn ja: An welchen Stellen werden die Haltestellen realisiert?

2.) Werden die Parkplätze vor der Apotheke entfallen?
a. Wenn ja: Wo werden alternative Stellplätze in unmittelbarer Nähe geschaffen

(vgl. o.a. Hinweis)?

gez. Sascha Lienesch gez. René Puffe


